



蒙を啓く

学校だより 11月号 2024.11.27

福井市啓蒙小学校

福井市開発1-1008 TEL: 54-2819 FAX: 54-9769 E-mail: keimo-e@fukui-city.ed.jp

学校だよりは、啓蒙小学校ホームページでもご覧いただけます。http://www.fukui-city.ed.jp/keimou-e/

朝夕の冷たい空気が、冬が近づいていることを感じさせます。「山粧う」の季節を味わえるのもあと少しかもしれません。

11月16日(土)に行われた授業参観では、多くの保護者の方にお越しいただき、ありがとうございました。頑張る姿を保護者の皆様に見ていただけて、子どもたちもうれしかったと思います。今年も残り1ヶ月少しとなりましたが、実りの多いものとなるよう、教職員一同、力を合わせて取り組んでまいります。今月も保護者の皆様、地域の皆様のご支援ご協力、よろしくお願ひします。

○ 修学旅行で○○を発見！

11月13日(水)～14日(木)、6年生が修学旅行に出かけました。

学年の目標は「一人ひとりのよいところを知れる、楽しい修学旅行にしよう！」でした。多くの素晴らしい発見があったようです。また、子どもたちは、あらゆる場面で自分のすべきを考え、仲間のことを考え、最上級生らしい行動力を発揮していました。自信を深め、仲間との絆も深め、充実した修学旅行になりました。



○ 宿泊学習、大成功！

10月30日(水)～31日(木)、最高のお天気の中、5年生が宿泊学習に出かけました。学年のめあては、「メリハリをつけ、仲間と協力し合い考動し楽しもう！」でした。一人一人が、どの活動でもめあてを意識して、考えて行動していました。

芦原青年の家の宿泊学習は、啓蒙小では初めて。子どもたちも教職員もちょっとドキドキしていました。ずらっと並んだ真っ赤なカヌーに、緊張した子どもたちでしたが、時間がたつにつれて上手に漕げるようになりました。スコアオリエンテーリングでもカレーライス作りでも、仲間としっかり協力することができ、すべての行程を成功させることができました。子どもたちはみな、達成感と充実感にあふれた表情で帰校することができました。



○ みそづくりに挑戦（3年生）

10月25日（金）、3年生がみそづくりを体験しました。大豆はいろいろなものに姿を変えることを国語科で学習したばかりです。200年近く味噌づくりを営んでいる「米五のみそ」から職人さんを招き、みそづくりをスタート。大豆と塩と麹と水を大きな樽に入れて、友達と協力して混ぜ続けました。2月にできあがるのが楽しくみます。



○ 駅前をたんけんだ！（2年生）

11月8日（金）、2年生が福井駅周辺の施設を探検してきました。まず、福井県庁に向かい、福井城址に復元された御廊下橋を見学し、中央公園で遊びました。その後駅に戻り、新幹線のホームに入れていただき、目の前を走り抜ける新幹線を見ることもできました。質問タイムでは、「新幹線は何mあるのですか？」「速さはどのくらいですか？」と積極的に車掌さんに質問していました。桜木図書館では、司書の方に館内を案内していただき実際に本を借りました。学校ではできない体験をたくさんすることができました。



○ 恐竜博物館へたんけんだ！（1年生）

10月25日(金)、1年生が恐竜博物館へ出かけました。大きな恐竜にドキドキしながら、館内を回りました。缶バッジづくりでは、大盛り上がり。リュックに付ける？体に付ける？と悩む姿がかわいらしかったです。お昼には、よいお天気の中、おにぎり弁当にかぶりつき、午後は秋探しもたっぷりすることができ、たくさんどのどんぐりや松ぼっくりを拾うことができました。



○ 心のバリアをフリーに！（4年生）

10月25日(金)、総合的な学習で福祉について探究している4年生が「心のバリアフリー教室」に参加しました。子どもたちは、車椅子や卓球バレーを体験し、障がいのある方のお話を聞きしました。障がいのある人もない人もお互いのことを思いやることができる優しい社会づくりに向けて、学びを深めています。



10月22日、6年生を対象にドローン教室が開かれました。実際にドローンを操作するだけでなく、ドローンを使ってどんなことができそうか福井大学の先生と一緒に話し合いました。



← 啓蒙
小学校
ブログ